



Côte d'Azur Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

12 Pièces

555 m²

Réf. CA6-2561

28 000 000 €

Cap d'Antibes

Maison à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située sur le versant ouest du Cap d'Antibes, cette villa de prestige bénéficie d'une vue imprenable sur la mer Méditerranée, offrant un cadre de vie rare et privilégié. Édifiée au cœur d'un domaine privé et paysager de 5000 m², cette propriété combine confort, élégance et intimité, tout en offrant une qualité de vie exceptionnelle. Caractéristiques principales Surface habitable : 555 m², conçue pour maximiser l'espace et l'éclat naturel, avec des finitions de qualité supérieure. Six chambres spacieuses, chacune avec salle de bains privative, dont une suite principale aux ...

Ideally located on the west side of Cap d'Antibes, this prestige villa offers breathtaking views of the Mediterranean Sea, providing a rare and privileged living environment. Set within a private, landscaped estate of 5000 m², this property combines comfort, elegance, and privacy, offering an exceptional quality of life. Key Features Living space: 555 m², designed to maximize space and natural light, with top-quality finishes. Six spacious bedrooms, each with an en-suite bathroom, including a master suite with high-end features, ensuring optimal comfort. Independent guest apartment, offering ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

